

APDESI

CSR Mayora Region Batu Ceper Berikan Bantuan Pendidikan dan Sarana Bagi Warga RW 04 Kebon Besar

Sopiyan Hadi - TANGERANG.APDESI.ID

Dec 21, 2024 - 23:51



TANGERANG - Di penghujung tahun 2024, PT Mayora Region Batu Ceper melalui Program Corporate Social Responsibility (CSR) kembali menggelar sejumlah kegiatan yang bermanfaat bagi warga di wilayah sekitar pabrik

khususnya di RW 04 Kelurahan Kebon Besar Kecamatan Batu Ceper Kota Tangerang.

Setelah sebelumnya melakukan Program Pendidikan Sekolah Paket A,B,C, disusul Foging di wilayah tersebut (RW 004) PT Mayora Region Batu Ceper kembali menggelar acara penyerahan Bantuan Pendidikan kepada sejumlah Anak di Tingkat SD - SMA juga serta pemberian sarana untuk warga yang bisa digunakan untuk suka cita maupun duka cita berupa Tenda dan Kursi .

IRGA BP Mayora region Batu Ceper Luky Lukman Hakim dalam penyampaianya mengatakan kegiatan ini sebagai bukti tanggung jawab Mayora masih konsisten memberikan bantuan pendidikan untuk menumbuhkan semangat belajar dan berprestasi bagi anak sekolah dilingkungan RW 004 Kebon Besar Kecamatan Batu Ceper.

Program CSR Mayora ini bertujuan untuk mendukung pendidikan dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Bantuan ini juga diharapkan dapat memotivasi siswa untuk meraih prestasi dan menjadi generasi emas Indonesia.

"Kami berkomitmen untuk terus mendukung pendidikan dan kesejahteraan masyarakat. Program ini akan terus berlanjut hingga 2025 dengan stimulus tambahan untuk siswa berprestasi," kata Luky dilokasi Acara Aula Mungbean Sabtu (21/12/24).

Sementara Agung Budhiarto selaku perwakilan Factory Manager Mayora Region Batu ceper dalam kesempatan tersebut melakukan interaksi langsung kepada anak anak penerima bantuan sambil memberikan motivasi dan arahan untuk lebih bersemangat meraih prestasi.

Dirinya berharap kegiatan ini bisa memicu anak anak khususnya di wilayah RW Kebon Besar untuk lebih rajin belajar.

Sementara lurah Kebon Besar Haerudin.,S.IP menyampaikan terima kasih atas bantuan yang diberikan dan berharap kerja sama ini terus berlanjut.

"Kami sangat berterima kasih atas bantuan yang diberikan PT Mayora. Semoga bantuan ini dapat meningkatkan semangat belajar dan prestasi siswa di Kebon Besar," ujar Haerudin.

Ditempat yang sama Janih Ketua RW 004 Kelurahan Kebon Besar saat diwawancarai usai menerima bantuan berupa Tenda dan Kursi mengaku sangat senang .

" Sangat senang dan mengucapkan terima kasih kepada Mayora.Tentunya pemberian Tenda dan Kursi ini sangat bermanfaat untuk kebutuhan warga saat ada kedukaan maupun ada sedekahan kecil " Singkatnya.

Salah satu siswa penerima bantuan dana pendidikan saat diwawancarai mengatakan sangat senang dan berterima kasih dengan pemberian tersebut.

" Terimakasih Mayora, lumayan bisa untuk membeli buku untuk keperluan sekolah " kata nya.

Diinformasikan hadir pada kegiatan tersebut Perwakilan Mayora Luky Lukman

Hakim, Agung Budhiarto Factory Manager, Lurah Kebon besar Haerudin, Kanit Binmas Polsek Batu Ceper, Binamas Ketua RW dan Sejumlah Warga RW 04 Kebon Besar. (Sbyn)